

Briefkasten "Frohe Botschaft" soll Trost, Freude, Hoffnung und Liebe spenden

Die "Blömcheswies", die Wiese vor der St. Sebastianuskirche in Königsdorf, wird durch einen Briefkasten bereichert. Alle, die ihn schon gesehen haben, werden sich vielleicht gefragt haben, ob die Gärtnergruppe "Blömcheswies" hier einen eigenen Postkasten am Rande der Wiese aufgestellt hat.

Indirekt ja, aber DHL wird hier keine Briefe reinwerfen 😊, hoffentlich?!
Was hat es aber nun mit dem Kasten auf sich?

Birgit Urbanus, Kunst- und Theaterpädagogin sowie Sozialpädagogin in der Sozialen Kulturarbeit aus Köln hatte die Idee, mit einem öffentlichen Briefkasten den Menschen eine Gelegenheit zum Austausch von frohmachenden Botschaften anzubieten. Einen ersten Kasten hat sie im Stammheimer Schlosspark aufgebaut (s.a. www.birgit-urbanus.de).



Diese Idee wurde nun in einer anderen Gestaltung auch in Königsdorf aufgegriffen. Hierbei ist dieser Briefkasten den bereits vorhandenen Objekten wie Insektenhotel, Futterstellen und Bienen-schaukasten angepasst. Ein kleiner Baumstumpf als Fuß und das Dach mit einem Bewuchs aus Sukkulenten sind das Markenzeichen all dieser ökologischen Beispiele.

Der im Eingangsbereich zur St. Sebastianuskirche Kirche angeordnete Kasten erhält den Namen "Frohe Botschaft"! Hier haben Besucher die Möglichkeit, Trost, Freude und Hoffnung zu schenken oder zu empfangen, in dem sie eine frohmachende Botschaft in den Kasten legen, bzw. ihm entnehmen. Gerade während der Corona-Pandemie werden negative Auswirkungen durch mangelnde soziale Kontakten deutlich. Davon betroffen sind alle Altersgruppen, doch gerade kontaktarme und alleinlebende Menschen leiden hier besonders.



Mach einfach mit!

1. Lege eine schöne Nachricht rein
2. Hol dir eine schöne Nachricht raus
3. Bring Liebe in die Welt

Idee: Frau Birgit Urbanus
Gebaut und umgesetzt von der Gruppe "Blömcheswies"

Mit dem Briefkasten "Frohe Botschaft" soll eine nonverbale Kommunikationsmöglichkeit angeboten werden. Hineingelegt werden kann ein schöner Spruch, eine lustige Karte, ein Bild, ein Brief mit ein paar netten persönlichen Zeilen, ein Gedicht, eine Geschichte oder eine Anekdote. Auch etwas kleines Gebasteltes kann Menschen ein Lächeln ins Gesicht zaubern.

Die Gärtnergruppe "Blömcheswies" hofft, mit diesem Briefkasten dem Treffpunkt St. Sebastianus etwas Interessantes hinzuzufügen und ebenso, dass dieses Angebot auch angenommen wird.